

RENCONTRE INTER GENERATIONNELLE



Lundi 13 Février, nous avons confectionné des muffins et des cookies en forme de cœur.

Un clin d'œil car demain c'est la **SAINT VALENTIN**.



Mardi 14 Février des jeunes du CMJ (Conseil Municipal Jeune) de Mayet sont revenus jouer à des jeux de société avec nous en salle à manger.

Certains se sont essayés au LINX, au RUMMIKUB, et au PUISSANCE 4 mais la plupart d'entre nous aime jouer au TRIOMINO.

C'est notre jeu préféré.

Pour finir l'après-midi nous avons dégusté avec eux nos fameux petits gâteaux  que nous avons faits la veille

